
令和４年度総括衛生委員会次第
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２ 「長久手市立小中学校教職員安全衛生管理に関する要綱」について
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４ その他
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長久手市立小中学校教職員安全衛生管理に関する要綱

（趣旨）

第１条 この要綱は、労働安全衛生法（昭和４７年法律第５７号）の趣旨に基づく職員の安

全及び健康の確保並びに快適な職場環境の形成を促進するための安全衛生管理体制の整備

について、必要な事項を定めるものとする。

（教育委員会の責務）

第２条 教育委員会は、快適な職場環境の実現を通じて、職員の安全と健康を確保するよう

努めるものとする。

（職員の責務）

第３条 職員は、教育委員会及びこの要綱により置かれる総括安全衛生管理者等が、法令及

びこの要綱に基づいて講ずる職員の安全及び健康の確保並びに快適な職場環境の形成のた

めの措置に協力するよう努めなければならない。

（総括安全衛生管理者等）

第４条 職員の安全及び衛生を管理するため次の各号に掲げる者を置き、それぞれ当該各号

に掲げる者をもって充てる。

（１）総括安全衛生管理者 教育部長の職にある者

（２）総括安全衛生副管理者 教育部次長の職にある者

（３）安全衛生管理者 小中学校の校長の職にある者

（４）衛生推進者 校長が指名する者

（総括安全衛生管理者等の職務）

第５条 前条各号に掲げる者の職務は、次に掲げるとおりとする。

（１）総括安全衛生管理者 安全衛生管理者を指揮し、職員の安全及び衛生に関する業務

を総括管理する。

（２）総括安全衛生副管理者 総括安全衛生管理者を補佐し、総括安全衛生管理者が職務

を行うことができないときは、その職務を代理する。

（３）安全衛生管理者 衛生推進者を指揮し、次の業務を管理する。

ア 職員の危険又は健康障害を防止するための措置に関すること。

イ 職員の安全又は衛生のための教育の実施に関すること。

ウ 健康診断の実施その他健康の保持増進のための措置に関すること。

工 業務災害の原因の調査及び再発防止対策に関すること。

オ アから工までに掲げるもののほか、業務災害を防止するために必要な措置に関する

こと。

（４）衛生推進者 安全衛生管理者の指揮に従い、前号に掲げる業務のうち衛生に係るもの

を行う。

（総括衛生委員会の設置）

第６条 職員の安全及び衛生に関する重要な事項について調査審議するため、教育委員会に

総括衛生委員会（以下「委員会」という。）を置く。

（委員会の組織）

第７条 委員会は、委員長及び委員をもって８人以内で組織する。

資料１



２ 委員長は総括安全衛生管理者をもって充てる。

３ 委員会の委員は、次の者をもって構成する。

（１）総括安全衛生副管理者

（２）安全衛生管理者のうちから教育委員会が指名した者

（３）衛生推進者のうちから教育委員会が指名した者

（４）職員で衛生に関し経験を有するもののうちから教育委員会が指名した者

４ 委員の任期は、１年とする。ただし、再任を妨げない。

（委員会の業務）

第８条 委員会は、次の事項を調査審議する。

（１）職員の危険及び健康障害を防止するための基本となるべき対策に関すること。

（２）職員の健康の保持増進を図るための基本となるべき対策に関すること。

（３）業務災害の原因及び再発防止対策に関すること。

（４）前３号に掲げるもののほか、職員の安全及び衛生に関する重要事項。

（委員会の運営）

第９条 委員長は、委員会の会務を総理し、会議の議長となる。

２ 委員会は、委員長が招集する。

３ 委員会は、過半数の委員が出席しなければ開催することができない。

４ 委員長は、必要があると認めるときは、関係者の出席を求め、説明又は意見を聴くこと

ができる。

５ この条に定めるもののほか、委員会の運営に関し、必要な事項は委員長が委員会に諮っ

て定める。

（庶務）

第１０条 委員会の庶務は、教育委員会事務局教育総務課において処理する。

（雑則）

第１１条 この要綱に定めるもののほか、職員の安全及び衛生に関し必要な事項は、別に定

める。

附 則

この要綱は、平成１３年１１月１日から施行する。

附 則

この要綱は、平成２０年４月１日から施行する。

附 則

この要綱は、平成２４年１月４日から施行する。

附 則

この要綱は、平成２５年７月１日から施行する。

附 則

この要綱は、平成２７年４月１日から施行する。



様式第６－２（教育委員会集計用） 資料２－１

ア 354 指 導 区 分 該当者数

イ 293 Ａ－１ 0

ウ 28 Ｂ－１ 0

エ 33 Ｂ－２ 0

エの内訳 Ｃ－１ 0

0 Ｃ－２ 0

4 D－１ 0

22 D－２ 0

5
A-1～D-2
までの計

0

1 D－３ 321

0 判定保留 0

0 計（＝イ＋ウ ） 321

1

33

※　教職員数＝本務者（５月１日現在で籍のある者）のみ、 非常勤講師及び産休、育休補充者は除く。

※　教職員数＝本務者（５月１日現在で籍のある者）は、結核以外の表の教職員数と一致する。

※　判定保留は定期健診を受診したが、結果が判明していない者を計上する。

※　Ａ１Ｂ１Ｃ１を指示された者は、医療状況報告書（様式3）を添付する。

令和４年度公立学校教職員定期健康診断報告書（結核）

教育委員会名         長久手市教育委員会

健康診断（結核） 結核健康診断結果
（イとウの健診実施者）

教 職 員 数

定 期 結 核 健 診 実 施 者 数

他 で 健 康 診 断 を 受 け て
受 診 者 と み な さ れ る 者

未 受 診 者 ＝ ア － （ イ ＋ ウ ）

未受診者理由

休 職

療 養 休 暇 等

産 休 ・ 育 児 休 業

妊 娠 ・ 妊 娠 の 疑 い

後 日 受 診 予 定

長 期 出 張 留 学 等

拒 否

そ の 他

未 受 診 者 計 ＝ エ

（その他の理由を記入）
海外日本人学校

※  本務者＝正規職員（教員・養護教諭・栄養教諭・栄養職員・事務職員）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　再任用職員、臨時的任用職員（欠員補充）

※　提出は、１２月１６日（金）とする。

（判定保留者の判定時期を記入）



様式第７－2（教育委員会集計用） 資料２－２

該当者人数

ア 教 職 員 数 354

イ 定期健康診断実施者 300

ウ
他で健康診断を受けて
受診者とみなされる者

27

Ａ － １ 0

Ｂ － １ 0

Ｂ － ２ 0

Ｃ － １ 0

Ｃ － ２ 0

Ｄ － １ 136

Ｄ － ２ 114 未受診者理由 エの内訳

休 職 0

療 養 休 暇 等 4

産 休 ・ 育 児 休 業 22

長 期 出 張 留 学 等 0

後 日 受 診 予 定 0

拒 否 0

その他(理由も記入）

未 受 診 者 計 = エ 27

※　教職員数＝本務者（５月１日現在で籍のある者）  非常勤講師及び産休、育休補充者は除く。

※　教職員数＝本務者（５月１日現在で籍のある者）は、結核の表の教職員数と一致する。

令和４年度公立学校教職員定期健康診断報告書（結核以外の疾病）

教育委員会名　　　長久手市教育委員会

区　　分 備　　　考

　　　※  本務者＝正規職員（教員・養護教諭・栄養教諭・栄養職員・事務職員）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　再任用職員、臨時的任用職員（欠員補充）

※　本務者＝正規職員（教員・養護教諭・栄養教諭・栄養職員・事務職員）、再任用職員、期限付き講師

※　提出は、１２月１6日（金）とする。

〈指導区分Ａ－１～B－２になった者の傷病名、該当
者数を記入。ただし休職中の者はＡ－１に計上しな
い〉
  【例】　・腎臓透析　B－１　１人　　　　　　　　　
　　　　　・肝炎　B－２　１人

（判定保留者の判定時期を記入）

Ａ－１～Ｄ－２までの計 250

Ｄ － ３ 77

判 定 保 留 0

計 （ ＝ イ ＋ ウ ） 327 1　　　　　　　　　　　　　　　　
海外日本人学

校
エ 未受診者 ＝ ア－（イ＋ウ） 27

指

導

区

分

の

内

訳



人数 割合(%) 人数 割合(%) 人数 割合(%) 人数 割合(%) 人数 割合(%)

受診者数 322 100 301 100 305 100 321 100 327 100 

Ｄ－１ 132 41 118 39 121 40 121 38 136 42 

Ｄ－２ 108 34 91 31 105 34 121 38 114 35 

Ｄ－３ 82 25 90 30 80 26 79 25 77 24 

Ｄ－１　医師の指示により必要な医療（要精密検査、要治療、治療中を含む）を受ける

Ｄ－２　６ヶ月に１回以上医師による経過観察並びに指導を受ける

Ｄ－３　医療または検査等の措置を必要としない

資料２－３

教職員定期健康診断判定区分別の割合（結核以外の疾病）

平成３０年度 令和元年度 令和２年度 令和３年度 令和４年度
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令和４年度 各校の校内安全衛生委員会の記録

◎：良かったこと、▲：改善すべき点、☆：要望事項

【長久手小学校】

１ 健康診断の実施その他教職員の健康の保持増進について

◎ 夏休みの日にちが多くてありがたい。

☆ 女性医師のいる日が増えるとうれしい。

☆ 女性検診の項目がほしい。

☆ オプションを増やしてほしい。

☆ インフルエンザ予防接種の補助がほしい。

◎ 人間ドックの補助があってありがたい。

▲ ＪＡ以外の場所で健診を受けたい。

２ 教職員の危険又は、健康障害防止について

なし

３ 業務災害防止について

☆ 長小の北側駐車場より道路に出る場所について、人家が敷地いっぱいに建ててい

るため、車が歩道に出てから出ないと歩行者や自転車の確認ができない。また、北

側からの車も勢いよく走ってくる。大変危険であるため、カーブミラーを設置する

などしてほしい。実際にこのようなところで自転車が車とぶつかって問題になった

事例がある。早急に対応してほしい。（多数）

▲ 子どものいすをもっと倒れにくいものにしてほしい。

４ 快適な職場環境について

▲ 先生方がお休みしても通常のクラス運営ができるように、日頃から情報共有して、

担任が不在でもフォローし合える職場作りができるとよいと思う。

▲ 適度に休憩できるように校内の体制を整えたい。

☆ 校舎中庭の駐車場がえぐれている。コンクリートで固めるなど直してほしい。（多

数）

☆ 更衣室にエアコンがほしい。

☆ 職員の休憩室がほしい。

☆ 女子トイレの棚がもっとたくさんあるとよい。

☆ 一部屋を仕切った更衣室ではなく、男女別の更衣室がほしい。（多数）

資料３
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☆ 北館に職員トイレがほしい。５分放課では移動してトイレにいくことが難しく、い

つも我慢している。

☆ 給湯室を充実させてほしい。

５ その他

▲ 健康チェックカードが負担。

【西小学校】

１ 健康診断の実施その他教職員の健康の保持増進について

◎ 安全に気を付けてやってみえてよかった。

◎ 血液検査のとき、とても上手にやっていただいて跡も残らないくらいだった。

◎ バリウムのとき、冷水があって嬉しかった。

◎ 変更でご迷惑をおかけした。夏休み中に受けることができ、ありがたかった。

◎ 夏休み中に実施していただけて、よかった。（多数）

◎ 夏休み前に入れていただき、助かった。

◎ 十分なものをしていただけたと思う。

◎ 再検査等になった時、休み中に受診できるため夏休みに入ってすぐで、助かった。

◎ 選べる日程が多くて、都合に合わせやすく、大変ありがたかった。

◎ 調整していただき、ありがとうございました。（複数）

◎ 日程を変えていただき、助かった。

◎ 会計年度任用であるからかもしれませんが、予約が取りやすくよかった。

◎ 希望通りで大変助かった。

◎ 採血の方が上手で優しくてよかった。

◎ 採血に時間がかかり、少し具合が悪くなってしまったが、とても親切に寝かせて

くれて助かった。１０分ほど休ませていただきありがたかった。

◎ 採血がすごく丁寧で安心して受けることができた。

◎ 検便が採れず相談したら、後日持参の詳しい紙をいただき、とてもよく分かった。

◎ ８：００に健診会場に入れるようになり、８：１５～から受付でバリウムなしだ

と９：００頃には終了でき、スピーディーで助かった。

◎ スムーズに流れていた。女医さんが丁寧に診察してくださり、安心した。

◎ 女医の先生に見てもらえてよかった。

◎ 変更で迷惑をおかけた。セットの準備などから丁寧にありがとうございました。

◎ 丁寧な健診ありがとうございました。

▲ バリウム検査待ちの際、前年度、前々年度の検査結果や名前、年齢などの個人情

報が記載された紙が丸見えの状態で順番に置かれてあり、自分のものも他の人に見

られていたかと思うと不快で、配慮に欠いており、不信感を覚えた。
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☆ もっと早い時期から開始でよい。

☆ 胃部レントゲンではなく、胃の内視鏡検査が選べるとさらにありがたい。

☆ 腹部エコーを標準検査にいれてほしい。

☆ バリウムが飲めないので、代替検査が高額ではない費用で実施できるようになる

とありがたい。

☆ 女性器官（乳がんなど）の検査ができるようになるとありがたい。

☆ 気になる点としては、下着をとって検査着で待つ場面があるが、男女が同じ場に

居合わせること。女性専用の日を設けるか、男女別々の場所を作って欲しい。

２ 教職員の危険又は、健康障害防止について

☆ 退勤時、体育館方向駐車場へ行く行程が暗くて危険なのでもう一つ照明がほしい。

☆ 児童が窓から外をのぞき込まないようガードを付けて欲しい。現在１本付いてい

るが頭が出ない幅で本数を増やして欲しい。

３ 業務災害防止について

☆ 北門坂の駐車場の出入りで、車同士鉢合わせになることがあり、安全面で不安が

ある。車や人を感知したらランプが作動すると心強い。

４ 快適な職場環境について

◎ ＬＥＤ化、バリアフリー化で快適となって嬉しく思う。

◎ 職員玄関の扉が軽くなり、スムーズに開閉でき有難い。

◎ 大規模改修工事で、よりよい職場環境に近づいてきた。

◎ 職員室出入口の傾斜が緩やかになり、負担が軽減された。

☆ 体調が悪いときに保健室以外で横になれる部屋があるとよい。

☆ 職員室出入口の傾斜が滑りやすかったり、つまずいたりしやすい。

☆ 職員トイレが２階や３階にも設置されるとよい。

【東小学校】

１ 健康診断の実施その他教職員の健康の保持増進について

☆ 夏は暑く、冬は寒いため、更衣室にエアコンがあるとよい。

☆ 特にプールの時期には、更衣室にシャワーがあるとよい。

☆ 少し調子が悪い時に横になれるので、休憩室やソファ、簡易ベットがあるとよい。

２ 教職員の危険又は、健康障害防止について

☆ 職員玄関から駐車場までが暗く危険 照明が欲しい。

☆ 飼育小屋のまわりの木に害虫がいて、湿疹が出たり刺されたりする危険がある。
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▲ 換気のために窓を開けなければならないが、野焼きの煙や臭いがしたりすること

がある。

３ 業務災害防止について

☆ 校門と職員来賓駐車場の位置関係で、登下校の児童と車がクロスするため、少し

怖い場面がある（交通事故が起きないか心配）。また、職員数が増え駐車場が狭くな

ってきている。

４ 快適な職場環境について

☆ １つの部屋をロッカーで仕切り男子更衣室と女子更衣室にしているが、お互いが

安心できるので更衣室を男女別室にして欲しい（女子更衣室は、換気ができない）。

また、職員数も増え、狭く着替えの時間が重なる（例えば個人懇談会など）と、混

み合い、すれ違うこともできないため、時間をずらす必要がある。ロッカーも不足

しているがロッカーの置き場もない。

☆ 教室間をつなぐインターホンが欲しい（職員室を経由する必要があり、すぐに連

絡が取りたい場合に連絡がとれず困ったことがある。また、とても不便）。

☆ 職員数が増えているが、トイレの数が少ない。

【北小学校】

１ 健康診断の実施その他教職員の健康の保持増進について

◎ よかった

◎ 実施時期が長くてよい

◎ 夏休みに実施できるので、学級の児童や職員に迷惑をかけないのでよい

◎ 健康診断で医師にピロリ菌検査を提案してもらい、大変参考になった

☆ インフルエンザワクチンの助成をしてほしい

☆ 人間ドッグの枠を広げてほしい

☆ 空気清浄機がほしい

☆ 健康診断で子宮頸がんの検査がほしい

☆ 健診の日がバリウムを飲むので、１日中体調が悪くなる。１日職免にしてほし

い

☆ 体調が悪いときに、安心して休めるように、教職員の数を増やしてほしい

（現状では、職員の数が足りなくて、多少の体調不良では、休める状態ではない

☆ 胃検診を低年齢化してほしい

☆ コロナ対策のため、給食のおかわりを盛り付けるのが担任になったままなのだが、

ゆっくり食べられないので、そろそろ終わりにしたい
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２ 教職員の危険又は、健康障害防止について

☆ 職員トイレの数が少ない上、特に東館の教室の担任には、かなり遠く、往復で５

分以上かかる。時間がとれないので、我慢してしまう。職員トイレを各館の各階に

１カ所は欲しい。

☆ 体育館を使用するとき、２階の窓を開けるのだが、梯子しかなく、上るのに危険

である。戸締まりのときも同じであるし、ボールが上がっていってしまっても、そ

こに取りに行かなくてはならない。せめて、窓の開閉ボタンを１階に設置してほし

い。

☆ 職員の数が少ないので、年休を取りずらいので、職員の数を増やしてほしい。

☆ 多くの児童を見ていて、一人一人の児童に細やかな配慮ができないので、授業の

補助に入る先生を増やしてほしい

☆ 夏のマスクは熱中症になりやすいので、せめて布マスクが使えるようにできると

良い。

☆ トイレの数が職員数に比べてかなり少ない（現在２カ所で、それぞれ 2～３人し

か使えない）

３ 業務災害防止について

☆ 体育館のギャラリーに上がる梯子が危険で落下の可能性がある。

☆ トイレの手洗いとドアの間隔が狭すぎて、ドアをあけるとぶつかる。みんな気を

つけて開閉してはいるが、やはりけがにつながりそうで危険

☆ 児童について、保護者と早急に連絡を取りたいのに、職員室にしか電話がなく、

遠い教室なら、５分以上かかる。各校舎の各階１カ所は電話がほしい。それができ

ないなら、せめて各校舎各階に携帯電話を置いてほしい

☆ 各教室にヘルメットがほしい

☆ 職員室が狭く、職員同士がすれ違うのにも大変。なにかあるとけがにもつながり

そうである。

☆ 職員駐車場が、学校敷地外な上暗い。もし、夜間一人でいて不審者と遭遇しても

助けてもらえなさそう。

☆ 学校敷地外の職員用駐車場が砂利なのだが、舗装して欲しい

☆ 来校者駐車場がほとんどない。そのため学校周辺に路上駐車が大変多く、近隣の

方に迷惑をかけている。

４ 快適な職場環境について

☆ 職員室の事務机の下にボックスが欲しい。多くの職員が、床に荷物をおいている。

ボックスがあれば、整頓や年度初めの移動がしやすい。

☆ 職員用の休憩室が欲しい。
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【南小学校】

１ 健康診断の実施その他教職員の健康の保持増進について

▲ 更衣室の改善をしてほしい。

男女別、拡張、エアコン（扇風機）、除湿器、シャワールーム設置、換気の整備

☆ 職員が休むことができる休憩室、横になれるスペースを設置してほしい。

☆ ワクチン接種を職場で接種、公費負担でできるようにしていただきたい。

☆ 職員健康診断で女性検診項目を増やしてほしい。

☆ 印刷室の換気が悪いので､換気扇をつけてほしい。

２ 教職員の危険又は、健康障害防止について

◎ 正門が重たかったが、軽いものに取り替えてもらえた。そのため、開閉が楽にな

った。さらに、校内安全のため授業時間中に門を閉めておくことが出来るようにな

った。

▲ 休憩休息の時間に電話対応をしなくてはならず、本当の休憩休息にならない。

３ 業務災害防止について

◎ 昇降口のマットがめくれて通行時や給食コンテナの移動時に危ないので、替えて

もらうことが出来た。

４ 快適な職場環境について

▲ 駐車場のメタセコイアの落葉に困っている。車の故障の原因になる。雨の時は車

に付いたらなかなか取れなくて困る。切るか、屋根をつけてほしい。

【市が洞小学校】

１ 健康診断の実施その他教職員の健康の保持増進について

◎ 心身ともに疲れて辛いとき、周りの先生が話を聞いてくれたり、早く帰宅できる

ように様々なアドバイスをいただいたりして、とても助かっている。

◎ 定時退校週間、一斉退校日があり、リフレッシュする時間が取れている。

◎ 用務員さんがお茶など用意してくださり、職員に優しく配慮された給湯室でとて

もありがたい。

▲ 部活指導の負担が大きい、と感じる職員も多い。

▲ 教職員の健康診断時、心電図や内科検診など個室で行うものは、同性の先生にお

願いしたい。

☆ 胃検診のバリウムを胃カメラにしてほしい、という職員の声もあった。
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２ 教職員の危険又は、健康障害防止について

◎ 教室・職員室ともに広くて快適である。

◎ 学年で仕事を分担したり、協力して仕事を行うことが出来ている。

▲ 更衣室の環境が悪い。とても狭い。エアコンも扇風機もなく、シャワー室は使い

やすい環境ではない。

▲ 職員数のわりに職員トイレの数が少ない。

▲ 休憩室が設置されると職員の健康障害防止に効果が見込まれる。

▲ 体育館にも冷房が設置されると、熱中症の心配が軽減される。

▲ ごみの分別が厳しくなったので、ゴミを持ち帰るようにしている。ゼロカーボン

シティ宣言は理解しているが、もう少し柔軟に対応していけるとよいのではないか

との声も多い。

▲☆ 昇降口の鍵が固いこと、門が重く開閉が大変であることなど、構造的な改修が

必要かもしれない。

☆ 職員の心身疲労を軽減するために、市独自の人的配置を可能なかぎり増やしてほ

しい。

３ 業務災害防止について

▲ 木の剪定を定期的に業者に依頼してほしい。毛虫の駆除やセアカゴケグモの大量

発生防止のため。

▲ 「勤務開始時刻は 8時 25 分なのに、児童の登校は、8時からとなっている。その

ため実質 8時には勤務開始となっている。家庭の都合で、7時半ごろ登校してくる児

童もおり、勤務時間の改善や割り振りを要望したい。」との職員の声がある。

４ 快適な職場環境について

▲☆ 扇風機掃除が大変危険である。業務依頼にしてほしい。

▲☆ 東館 1階の暗さは、児童にとっても教師にとっても不健康。（薬剤師の先生にも
照度が足りないと指摘されている。）

▲ 児童の熱中症も心配だが、先生たちの重労働での健康も心配。

▲ ネズミが早く駆除できるとよい。

▲ 保護者からの留守番電話になる時間は、勤務時間を考えると、19時では遅すぎるの
ではないか。段階的にでも早めていく方向で検討していく必要がある。

☆ ワークスペースにも暖房があるとよい。給食、教育相談時はとても寒い。

☆ 雪の日、通学路の安全確保のために、大雨の時と同様、登校時刻を遅らせるなど

の対応も今後検討する必要がある。

☆ 多目的室という広い教室があるが、午後から準備も含めて児童クラブが使用する

ため、十分に活用できない。放課後子ども教室や児童クラブの現状からは、難しい

ことだが、活動場所については、今後も検討を続けてほしい。
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【長久手中学校】

１ 健康診断の実施その他教職員の健康の保持増進について

◎ 健康診断の対応が年々よくなっているように感じる。

▲ バリウム検査を医師は推奨していない。内視鏡検査を自費でも行うよう呼びかけ

るべき。

☆ 内視鏡検査に補助があるとありがたい。

２ 教職員の危険又は、健康障害防止について

☆ 休暇が取りにくい環境のため、健康状態がよくなくても無理をしている職員が多

い。

☆ 不審者進入事件をうけ、防犯カメラの増設などハード面での充実を図ることで生

徒だけでなく職員の安全も増進できる。

３ 業務災害防止について

なし

４ 快適な職場環境について

☆ 体育館や武道場にエアコンをつけてほしいです。子どももそうですが、大人も長時

間居ると寒かったり、暑かったりで大変です。

【南中学校】

１ 健康診断の実施その他教職員の健康の保持増進について

☆ 職員の健康診断において、経鼻胃内視鏡（鼻からの胃カメラ）を選択できるよ

うにしてほしい。

☆ 女性職員が受診できる日が大変限られており、困った。なるべく ST や授業に

影響が出ないように、夏休みの受診日が増えて欲しい。

☆ 毎年実施していただき助かる。7月 8月の予約枠を増やしていただけると助かる。

☆ 無料でできる女性疾患の検査項目を増やしてほしい。

２ 教職員の危険又は、健康障害防止について

◎ 毎日、消毒など感染症対策をしており、安心して過ごすことができる。

▲ 校舎の劣化による破損の心配。教室の扇風機の留め具の破損。針金で止めている

ためとても心配。

▲ 冷房をつけても教室の温度が下がりにくく、廊下は室外機の熱気が充満してとて
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も暑い。熱中症の危険がある。

▲ 教室が本当に暑く、そのうち倒れると感じる。人が 40 人近くいる教室の暑さ、ま

た階によってもクーラーの効きが違うことを知ってほしい。

☆ 特別教室の準備室、体育館武道場に空調設備がない。

３ 業務災害防止について

なし

４ 快適な職場環境について

☆ 授業が続き時間がないので、生徒用のトイレを使っている。本当に不快なので、職

員用が北館にもあるといい。

☆ 職員室の近くに休憩室がほしい。

☆ 更衣室が整い快適である。体育の先生がプール指導後などに休憩できる場所が

あるとよいと思う。

☆ 職員の食事のゴミが廃棄できないのは衛生環境としても今後とても心配。

【北中学校】

１ 健康診断の実施その他教職員の健康の保持増進について

▲ 胃検診はバリウムでなく、胃カメラを導入してほしい。

☆ 日付だけでなく、時間も含めて予約制度にしてほしい。

▲ 個人のプライバシーが尊重されるような健康診断になることを期待します。

２ 教職員の危険又は、健康障害防止について

▲ 理科室に給湯器がないため、冬季での冷たい水で実験器具を洗っている。備品請

求もしているのだが、工事が必要で高価なので毎年通らない。電気ケルトや電気ポ

ットのお湯では、火傷の危険があり洗い物には向かない。

３ 業務災害防止について

なし

４ 快適な職場環境について

☆ 休憩室にも冷暖房が欲しい。夏は暑いし、冬は寒い。


